



PERSONAL DEL SAG HA TRABAJADO PARA COMBATIR AL INSECTO.

## Intensifican labor para erradicar la mosca de la fruta

**AGRO.** El SAG ha desplegado un equipo de 1.026 personas en terreno.

El Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) ha redoblado sus esfuerzos para salvaguardar la agricultura chilena frente a la amenaza de la mosca de la fruta, una plaga que pone en riesgo la producción frutícola del país.

A través de una serie de medidas estratégicas, el servicio está logrando avances significativos en la detección y erradicación de esta peligrosa plaga. En 2024 se ha desplegado un equipo de 1,026 personas dedicadas a la lucha contra la *Ceratitis capitata*, más conocida como la mosca de la fruta.

Con más de 10,288 trampas instaladas en áreas clave, se han realizado cerca de 300 mil revisiones de trampas en más de 18,000 lugares muestreados a lo largo del país.

Esta intensa labor de vigilancia ha permitido analizar 34 toneladas de frutas en laboratorios especializados para detectar

posibles infestaciones.

Una de las estrategias más innovadoras implementadas es el uso de la Técnica del Insecto Estéril (TIE), mediante la cual se liberan pupas esterilizadas cada semana. Esta técnica ha demostrado ser altamente efectiva para reducir las poblaciones de mosca de la fruta.

El director nacional del SAG, José Guajardo Reyes, destacó la importancia de estas medidas: “las acciones coordinadas y el uso de tecnologías avanzadas, como la Técnica del Insecto Estéril, nos permiten enfrentar con éxito las amenazas de plagas como la mosca de la fruta”.

El SAG ha trabajado para controlar la entrada de productos agropecuarios de riesgo. En los controles fronterizos se han retenido 86.000 kilos de productos de origen animal o vegetal, mientras que en pasos no habilitados se han interceptado 263.000 kilos.